
6ª Reunião Ordinária do Fórum de Diretores de TI

25 e 26/9
Local: TST, bloco A, 5ª andar

Sala 557

Ata de Reunião

25/9

A reunião teve inicio às 9h na sala 557 da Enamat na sede do TST com a
apresentação da solução para otimização de  PDF desenvolvida pelo  TRT14.  A
solução objetiva otimizar os PDFs que são enviados aos sistemas eletrônicos. Na
sequencia, conforme a pauta, a equipe do TRT3 realizou a apresentação de um
modelo  para Processo de Software.  O modelo também foi  apresentado para a
equipe responsável pelo módulo de SGRH e está baseada em metodologias ágeis.
Após  o  almoço  ainda  com  o  tema  de  desenvolvimento  de  software  em
colaboração,  a  equipe  do  TRT3 deu  continuidade  na  apresentação  expondo a
proposta  para  um  modelo  de  Arquitetura  de  Software.  O  grupo  reconhece  o
trabalho da 3ª Região como excelente registrando o elogio em ata. O  grupo
entende  ser  latente  a  necessidade  de  construção  de  um  modelo  para
desenvolvimento de software envolvendo padronização de arquitetura e framework
que possa ser utilizado por todos os TRTs demostrando especial atenção para o
desenvolvimento em colaboração. Esta necessidade tem base principalmente nos
projetos de desenvolvimento de software em andamento, a exemplo do PJe e do
SIGA.  Como deliberação fica entendido que o modelo apresentado pelo TRT3,
será utilizado nos módulos do SIGA, no que for possível, como forma de validação.
Os projetos SIGEO e o SGRH farão uso do modelo proposto. O grupo delibera que
o modelo será apresentado para as equipes locais de desenvolvimento objetivando
a coleta de sugestões. O TRT3 fará a criação de um tópico em fórum para debate
do assunto.

Ao  final  do  primeiro  dia  o  grupo  realizou  uma  exposição  geral
passando por todos os TRTs quanto ao andamento do PJe. De modo geral pode
ser constatado que o sistema está estável  em todos os Regionais  com alguns
problemas  pontuais  e  que  dependem  de  tratamento  da  equipe  de
desenvolvimento.

26/9

A  reunião  teve  incio  as  9h  com  o  debate  sobre  a  proposta  de
regulamentação para horas extras nas áreas de TI. O TRT15 compilou todas as
sugestões  enviadas pelos Regionais  em uma minuta  de regulamentação.  Após
debate para ajustes na minuta o grupo delibera pelo fechamento da minuta que
deverá ser encaminhada para analise do CSJT objetivando uma regulamentação
para o tema.



O comitê nacional do PJe se fez presente para relatar sobre o projeto PJe.
De modo geral, conforme já relatado pelos diretores de TI, o sistema está estável
em todos os regionais. O grupo manifestou preocupação quanto a falta de suporte
ao banco de dados do PJe. O comitê relatou que está tomando iniciativas para a
contratação de suporte ao Postgre e também relacionadas a possível migração
para  outra  plataforma  de  banco.  O  grupo  também  manifestou  quanto  aos
problemas relacionados as procuradorias especificamente no envio de processos.
O comitê informou quanto a liberação de scripts para extração de jurisprudência no
PJe. Também foi informado a liberação da versão 1.4.8.3, que ocorrerá na semana
que vem e solicitado para que os regionais realizem a homologação da versão
1.4.8.3 dentro do prazo. A solicitação foi especialmente reforçada devido ao fato de
que a equipe de desenvolvimento ficará no aguardo do feedback para tomar ações
corretivas ou não. O Secretário de TIC do CSJT, realizou uma apresentação da
reestruturação para a área de TI do CSJT demostrando as adequações realizadas
para melhor definir as atribuições de cada área.

O grupo debateu quando ao andamento do projeto SIGA com o relato dos
Regionais  coordenadores  de  cada  grupo  de  trabalho.  Quanto  ao  módulo  de
licitações e contratos, o TRT4 relatou que a equipe de negócio já está finalizando o
levantamento  de  requisitos  do  sistema e  a equipe de programadores  do TRT4
começará a codificação. Quanto ao SIGEO o TRT20 relatou que o TST está em
vias de implantar o sistema em produção, o CSJT o implantará no início de 2015 e
que  já foi implantado em produção nos TRTs 3, 4, 7, 8, 16 e 18.  Informou ainda
que o planejamento é que os demais TRTs, com apoio dos TRTs do GT, implantem
o sistema em produção até o mês de novembro/14. Nos dias 09 e 10/09/14 foi
realizada reunião para priorização das evoluções do sistema e ficou definido em
planejamento preliminar  que a primeira  versão será entregue até dezembro de
2014 com o apoio dos TRTs da 20ª e 3ª Região. O  TRT2  relatou  sobre  o
andamento do módulo SGRH. O Sistema já está disponível em 4 Regionais (4, 18,
20 e 23) que tem a incumbência de testar o sistema para avaliação de impacto na
implantação  nos  demais.  O  TRT18  relatou  os  problemas  que  estão  sendo
enfrentados na alimentação as tabelas auxiliares do sistema. O TRT2 relatou que a
implantação do sistema naquele Regional levou quatro anos. Nos próximos dias 12
e 13 haverá uma reunião objetivando analisar os diferenciais exixtentes entre os
sistemas de todos os Regionais. O TRT24 relatou o andamento do módulo SCMP
que está  seguindo o  cronograma proposto  com a  instalação do  sistema em 4
Regionais até novembro de 2014. A reunião foi dada como encerrada às 14h do
dia 26.


